

Vestigios en la ruta Palenque-Escárcega

Se han hallado 2,482 restos de inmuebles y 80 entierros en ese tramo del Tren Maya



El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) informó ayer del hallazgo de 2 mil 482 vestigios inmuebles —algunos de arquitectura compleja—, 80 entierros, 60,000 fragmentos cerámicos y 30 vasijas completas en el tramo Palenque-Escárcega del Tren Maya. **PAG 20**

AMLO, contra la UNAM; la tilda de "individualista" y "neoliberal"

"Perdió su esencia de formación de cuadros para servir al pueblo", dice

Boomerang. El presidente López Obrador arremetió ayer contra la UNAM al señalar que durante el periodo neoliberal, la Universidad Nacional Autónoma de México se volvió individualista y defensora de proyectos neoliberales.

"Fue mucho tiempo de atraso, de saqueo, además de manipulación, muchísimo tiempo, afectaron a dos generaciones. En las universidades públicas hasta la UNAM se volvió individualista, defensora de estos proyectos neoliberales, perdió su esencia, de formación cuadros, de profesionales para servirle al pueblo.

"Ya no hay los economistas de antes, los sociólogos, los politólogos,

los abogados, ya no hay Derecho Constitucional, ¿y el Derecho Agrario? Es historia. ¿El Derecho Laboral? Todo es Mercantil, Civil, Penal, todo es esto, (hace una señal de dinero). Entonces sí fue un proceso de decadencia", aseveró AMLO.

La embestida presidencial tuvo inmediata respuesta de políticos. "Ya basta de agresiones a la UNAM porque aquí estamos sus egresados para defenderla", dijo la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López. Consideró muy lamentable que el Ejecutivo federal lesione, dañe, violento a nuestra máxima casa de estudios. **PAG 6-7**

DICTADURA

Marcel Sanromá - Página 15

Detienen en Nicaragua a la cúpula empresarial, por "menoscabar la soberanía del país"

OPINIÓN

Ley Gandini
Página 13

Escribe la diputada Lorena Piñón sobre los tráileres de doble remolque

PANDEMIA

Omar Villalobos - Página 11

Inicia la semana próxima vacunación de niños con comorbilidades en la CDMX



Viene lo duro: el paquete económico pasó al Senado

Round. El Senado recibió ayer, de la Cámara de Diputados, el Paquete Económico para el ejercicio fiscal 2022. Las minutas de la Ley de Ingresos, la Ley Federal de Derechos y la Miscelánea Fiscal fueron turnadas a las comisiones de Hacienda y de Estudios Legislativos Segunda para su análisis y dictamen.

Los dictámenes fueron aprobados por el pleno de la Cámara

baja entre la noche del miércoles y la madrugada del jueves.

Luego de recibir las minutas, en el Senado surgieron las acusaciones de "madruguete" y "albazos" por parte de la oposición, pues las Comisiones Unidas de Hacienda y de Estudios Legislativos Segunda del Senado se instalaron en sesión permanente para iniciar el análisis de las mismas. **PAG 7**

OPS: La pandemia de COVID mostró límites del sistema de salud en AL

Realidad. La Organización Panamericana de la Salud consideró que la COVID mostró de manera "brutal" el límite del sistema de salud de América Latina. En México, reveló, "hay más de 500 mil muertos directa e indirectamente causados" por la pandemia. El representante de la OPS consideró "moderna" la estrategia de México. **PAG 8**

LA ESQUINA

La crítica que el Presidente hace a la UNAM es falsa e injusta. Si algo caracteriza a nuestra Universidad es la pluralidad de la enseñanza y la investigación. Siempre ha sido una institución crítica de la realidad nacional, pero también propositiva y comprometida con la nación. Es absurdo esperar de ella —y de cualquier universidad pública— que sea un mero formador de cuadros con pensamiento único.